

LE SÉLECTIONNEUR FRANÇAIS DESABRE LIMOGÉ

La Fédération ougandaise de football (Fufa) a annoncé, hier, mettre un terme au contrat de son sélectionneur français Sébastien Desabre. Après l'élimination de l'équipe nationale en 8es de finale de la CAN-2019 par le Sénégal (0-1).



Photo : DR

LA SUÈDE S'OFFRE LA 3E PLACE

A Nice, samedi dernier, la Suède a pris la 3e place du Mondial féminin 2019 en battant l'Angleterre (2-1). Buts : Asllana (11e), Jakobsson (22e) pour la Suède, et Kirby (31e) pour l'Angleterre.

FOOTBALL/CAN-2019/APRÈS L'ÉLIMINATION DE L'ÉGYPTÉ
LE PRÉSIDENT DE LA FÉDÉRATION DÉMISSIONNE

Le président de la Fédération égyptienne de football (EFA), Hani Abou Rida, a présenté "sa démission" et "limogé" toute l'équipe technique de la sélection après son élimination surprise samedi en 8e de finale de la CAN "Égypte 2019". Cette décision répond à "une obligation morale" selon M. Abou Rida.

Photo : DR

de la CAN "Égypte 2019". Cette décision répond à "une obligation morale" selon M. Abou Rida.

n° 13062 - Lundi 8 Juillet 2019 Cahier sportif - ne peut être vendu séparément

L'union

Spécial Sports

<http://union.sonapresse.com>

Football/8e de finale de la 32e édition de la coupe d'Afrique des nations (Can) " Egypte 2019 "/Madagascar-RDC : 4 tirs au but à 2 (temps réglementaire : 2-2), hier à Alexandrie

LES MALGACHES EN QUARTS AVEC PANACHE



Photo : AFP

De surprise en surprise, l'équipe nationale malgache, les Zébus, enflamment la Can 2019. Hier, ce sont les Léopardes qui ont subi les terribles coups de sabot de cette étonnante formation.

Page 12

Lucarne Brouillard

AU cœur d'une Can-2019 qui, samedi, était en train de perdre la tête – élimination sans gloire du pays hôte et grand favori de la compétition, survenant juste après celle du champion en titre et, la veille, d'un sérieux outsider –, nous voilà rattrapés par nos propres problèmes. Avec le risque, d'ailleurs, qu'ils ne retiennent pas l'attention de grand monde, tant la grande fête du football continental agit comme un puissant dérivatif. Pourtant, il va falloir qu'on s'inquiète du brouillard dans lequel nage notre football à nous. Passons sur la question du sélectionneur dont personne ne sait vraiment, en dehors de son salaire qui a suscité dernièrement un début de polémique, à quel stade nous sommes, contractuel-

lement parlant, alors même que les premiers rendez-vous internationaux se profilent à l'horizon. On peut en effet estimer qu'à la place d'un contrat en bonne et due forme, c'est un simple gentlemen's agreement qui lie aujourd'hui le Gabon au Français Patrice Neveu. Or, dans une dizaine de jours, doivent être connus au Caire les adversaires des Panthères du Gabon à la fois pour les éliminatoires du Mondial-2022 et de la Can-2021. Les premiers matches étant programmés pour la première semaine de septembre. Au vu du chantier de reconstruction de notre sélection, difficile de comprendre ce manque d'empressement chez nos autorités sportives. Arrêtons-nous davantage sur la situation du football de clubs,

caractérisée par la même navigation sans boussole. Une fois encore, c'est sans visibilité aucune sur la date du coup d'envoi du National-Foot – le mois de septembre avait juste été évoqué – que les clubs qualifiés pour les coupes africaines entament leur préparation. C'est le cas du champion CMS qui débutera sa campagne le week-end du 9 au 11 août (lire par ailleurs). Le problème n'est pas tant que les Cémésiens doivent disputer un tour préliminaire avant que ne soit lancé le championnat. En Europe, le tour préliminaire de la Ligue Europa vient de s'achever et deux tours et demi de qualification vont se dérouler avant les trois coups des championnats de France et d'Angleterre, par exemple. La difficulté pour

le néo-champion du Gabon tient davantage au fait d'une préparation sans autres repères que ce match d'août. La préparation, doit-on le rappeler, se fait sur une saison. À condition d'en connaître parfaitement le calendrier. Ce qui permet à chaque équipe, en fonction généralement des échéances qui sont les siennes, à l'exigence que requièrent celles-ci, de séquencer la préparation en question, entre la charge du travail foncier et la part des autres aspects du stage d'avant-saison. Une fois encore, la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) aura péché en étant vague sur la date précise de démarrage de la saison. Au reste, un calendrier domestique doit nécessairement prendre en compte

les rendez-vous de ses représentants, clubs comme sélection. En cela, août aurait été beaucoup plus indiqué pour le début du National-Foot que septembre. Après tout, nos joueurs sont en vacances depuis le 25 mai. C'est-à-dire aussi longtemps que leurs homologues européens qui ont repris le chemin de l'entraînement ou sont sur le point de le faire. Sans doute qu'avec une Linafp qui n'a pas vraiment les moyens de sa politique (l'engagement de Gabon Oil était-il purement ponctuel ou s'inscrivait-il sur le moyen, voire le long terme ?), sommes-nous condamnés à ce pilotage à vue terriblement mortifère pour notre football.